
 

Il colpo più azzeccato del mercato estivo del-
la società del presidente Meroi, che ha pesca-
to questo giocatore dal tiro—ma anche dalle 
percussioni—sopraffino, bomber del campio-
nato, come non accadeva ormai da tanto tem-
po, per il piacere degli sportivi del PalaMalè. 

Nella prima parte dell’anno solare si è ambien-
tata nella nuova realtà e nella seconda è lette-
ralmente esplosa, diventando la cannoniera 
del campionato e il valore aggiunto della squa-
da di Carlo Scaramuccia, che ha polverizzato 
tutti i record, chiudendo imbattuta. 

Alessandro Brugnoni, peraltro terzo al Campio-
nato Italiano di motocross, classe Prestige MX1 
FAST, merita di entrare tra gli Oscar della Tu-
scia. In sella fin da quando aveva cinque anni, 
con una passione trasmessa dal  padre, anche 
lui da sempre in questo ambito. 

della Tuscia 

Maurizio Santucci, per tutti Mau, impavida terza 
linea, classe ‘86. Trentotto anni e non sentirli, 
in una squadra composta da tanti "millennials", 
a cui “regala” una bella dose di esperienza e 
saggezza. Capitano dei neonati Lions—ora vice, 
per scelta— entra di diritto negli Oscar 2024. 



 

Un 2024 in cui—nella prima parte—esplode defini-
tivamente come giovane talentuoso eppoi si con-
ferma, anche se qualche infortunio di troppo lo 
frena tanto, verso la fine di ottobre. E’ di solito il 
primo cambio, che innalza il ritmo della gara del-
la Stella e fa trovare anche qualche bomba in più. 

Il portiere viterbese è il migliore della Favl nella 
prima parte dell’anno. Andrebbe subito conferma-
to, ma qualcuno non la pensa cosi e allora la Soria-
nese rompe gli indugi e lo va a prendere, facendo 
tesoro della sua esperienza per la nuova avventura 
nel campionato di Eccellenza.  

Lui, la Sorianese e Del Canuto sono cresciuti insie-
me e hanno portato avanti il progetto fino all’at-
tuazione. L’ex centrocampista del Civitacastellana 
ha trovato con il tecnico la quadratura del cerchio, 
diventando un ottimo difensore centrale, tutta 
esperienza e colpo d’occhio. 

Prina che Despaigne diventasse la “bombardiera” 
della squadra di Scaramuccia, Arianna è stato il 
valore aggiunto delle ragazze viterbesi, per poi 
tornare decisamente in auge a fine anno, con un 
paio di bottini personali interessanti. Sarà inte-
ressante vederla all’opera nel 2025. 



 

Saluta Viterbo in estate: sarebbe stato bello 
vederlo ancora all’opera, soprattutto guidato 
da gente cone Begic, Moretti e Visentin che 
lui non aveva in squadra. Si divide questa 
piazza—tra vecchio e nuovo– con Visentin. 

L’attaccante argentino è stato uno dei valori ag-
giunti del Futsal. soprattutto in un avvio di sta-
gione, rivelatosi più difficile del previsto, in casa 
Active.  Qualche suo pezzo di bravura ha trasci-
nato anche gli altri a continuare a sperare. 

Bomber dalla lunga carriera, non fa mancare i 
suoi gol alla Sorianese e contribuisce sensibil-
mente nella galoppata cimina. Forse sarebbe 
stato ancora utile, ma gli impegni di lavoro sono 
risultati incompatibili con la nuova realtà. 

Gioele è un altro di quegli arrivi azzeccati dalla 
società. Ha messo a disposizione della squa-
dra qualità e tiro da fuori. Ci fosse stato anche 
nella prima parte di 2024, magari al posto di 
Giannini, la Stella sarebbe andata più su. 


